

4月25日(金)年長組になって初めての金谷山探検に出かけました。春の気持ちの良い風と陽気に包まれ、絶好の探検日和!道路の途中で園バスを降り「レルヒ少佐の銅像」を目指してみんなで上り坂を歩いて行きました。

坂道の途中では、花や木々、生き物、山の下に広がる景色など沢山の発見がありました。ワクワク・ドキドキ!!の探検の様子をご紹介します。

はっけん!その①

「くまばちって刺すの?!」

金谷山に到着すると、空を行き交う数匹の黒い物体。ブーンブーン音に「怖いよー!」と耳をふさいだり、身をかがめて遠ざかるのを待つ子もいました。園に帰って図鑑を見てみると、オスのくまばちのお尻は丸くて針がないことを発見!それを知って安心した様子の子もたちでした。「くまばちは針がないからあんな怖い音を出してるのかも!」「音で攻撃しているんだね!」と考えた事を友達や先生に伝えていました。



坂を上っていくよ~!

竹がいっぱいだね!
パンダさんいるかな~?



ピンクの芝生みたい!



しばざくら



やえざくら



まつぐみ



わたしより
大きーい!



「押すぞー!」大きな岩とかくらべ!

はっけん!その②

「レルヒさん大きい!!」

山頂への階段付近の先に見えたのはスキーを履いたレルヒさん!子どもたちの足取りが自然と速くなります。レルヒさんの真下にきて「すごい!大きいね~!」「落っこちそうだね…」と見上げていました。

上まで木を運ぼう!
みんな手伝って~!



ぼらぐみ



すべるすべるっ!

なんか聞こえた!しーっ



はっけん!その③

「みんな!しーっ!」

金谷山に向かう道中、聞こえてきたかわいい声。みんなで耳を澄ませてみると…。『ホーホケキョ♪』それは、ウグイスの鳴き声でした。『ピピピピピ』『ちゅんちゅん』いろいろな鳥の鳴き声が聞こえてきて「鳥さんが歌うたってるみたいだね!」と嬉しそうな子どもたちでした♡

こども園見えるかな?

